
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 10 de maio de 2007. 2 

Aos dez dias do mês de maio do ano de dois mil e sete, às oito e trinta horas, na Sala de 3 

Reuniões da Secretaria dos Órgãos Colegiados, reuniu-se a Primeira Câmara do 4 

Conselho de Planejamento e Administração, sob a Presidência do Conselheiro Silvio 5 

Francisco Brunatto. Presentes Neilor Vanderlei Kleinubing, Érico Massoli Ticianel, 6 

Gustavo Guedes de Castro, João Gualberto Garcez Ramos, Rogério Andrade Mulinari, e 7 

Silvia Helena Soares Schwab. Foram justificadas as ausências dos conselheiros Luiz 8 

Carlos Sobânia e Romildo Romualdo Weiss. Verificado quorum, o Senhor Presidente 9 

declarou aberta à sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião do dia 02 de 10 

maio de 2007 a qual foi aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: 01) Processo nº 11 

020354/07-87 – Balanço e Relatório de Gestão e das atividades do exercício de 2006 12 

– Interessada: FUNPAR. O Presidente, antes de colocar em apreciação o referido 13 

processo, informou que este processo deveria ser analisado em regime de urgência tendo 14 

em vista informação fornecida pela FUNPAR ao senhor Dionei José da Silva, secretário 15 

da SOC e repassada ao Presidente, de que o prazo para solicitação de recredenciamento 16 

junto ao MEC/MCT já havia expirado na data do dia 05/05/07. Em discussão houve 17 

conselheiros que manifestaram-se contrário ao pedido de regime de urgência, motivo 18 

pelo qual o mesmo foi colocado em votação, apresentando o seguinte resultado: 19 

(03x03). No uso do voto de qualidade o regime de urgência foi aprovado por maioria de 20 

votos (04x03). Em decorrência de uma necessidade urgente de um conselheiro ter de se 21 

retirar da sessão e estando a mesma no limite do quorum para deliberação, o Presidente 22 

determinou a suspensão da sessão, ficando a mesma em caráter permanente, tendo sido 23 

marcada a continuidade da mesma para o dia 14 de maio do corrente às 14horas.  24 

Ata da continuação da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e 25 

Administração da Universidade Federal do Paraná iniciada no dia 10 de maio de 26 

2007. 27 

Aos quatorze dias do mês de maio do ano de dois mil e sete, às quatorze horas, na Sala 28 

de Reuniões da Secretaria dos Órgãos Colegiados, em continuidade a sessão iniciada no 29 

dia 10 de maio do corrente, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento 30 

e Administração, sob a Presidência do Conselheiro Silvio Francisco Brunatto. Presentes 31 

os Conselheiros Neilor Vanderlei Kleinubing, Érico Massoli Ticianel, Gustavo Guedes 32 

de Castro, José Altair Monteiro Sampaio, João Gualberto Garcez Ramos, Luiz Carlos 33 

Sobânia, Romildo Romualdo Weiss, Rogério Andrade Mulinari, Rômulo de Souza 34 

Leitão Neto e Silvia Helena Soares Schwab. Também presente o Professor Paulo Krüger 35 

representando a FUNPAR para participar da discussão referente ao primeiro item da 36 

pauta. Ordem do Dia: 1) Processo nº 020354/07-87. Interessada: FUNPAR/Fundação 37 

da Universidade Federal do Paraná. Assunto: Balanço e Relatório de Gestão e das 38 

atividades do exercício de 2006. Em razão do atraso justificado pelo Conselheiro 39 

Mulinari, relator do referido processo, passou-se a análise do segundo ponto de pauta.  40 

2) Processo nº 032541/06-22. Interessado: Departamento de Educação Física. 41 

Assunto: Convênio e orçamento do Curso de Especialização Personal Training. O 42 

conselheiro relator João Gualberto Garcez Ramos exarou parecer pelo indeferimento da 43 



proposta orçamentária, após breve debate o parecer foi posto em votação o qual foi 44 

aprovado por unanimidade pelos presentes. Com a chegada do Conselheiro Mulinari, 45 

passou-se à análise do primeiro ponto de pauta. 1) Processo nº 020354/07-87. 46 

Interessada: FUNPAR/Fundação da Universidade Federal do Paraná. Assunto: 47 

Balanço e Relatório de Gestão e das atividades do exercício de 2006. Sobre o tema 48 

desenvolveu-se debate com a participação do Coordenador da FUNPAR, Professor 49 

Paulo Kruger. O secretário da SOC, senhor Dionei José da Silva, apresentou detalhes 50 

sobre os documentos que instruem o processo, tendo apresentado os termos da Lei 51 

5.205/04, especialmente o disposto no parágrafo único do artigo 8º cujo conteúdo 52 

prediz: “A renovação do credenciamento concedido nos termos deste artigo depende de 53 

manifestação do órgão colegiado superior da instituição apoiada na qual tenha sido 54 

aprovado o relatório de atividades apresentado pela fundação de apoio.” Também foi 55 

apresentado o artigo 9º da referida Lei, que prevê: “Anualmente ou sempre que exigido 56 

pela instituição apoiada, a fundação de apoio deverá submeter à aprovação do órgão 57 

colegiado da instituição balanço e relatório de gestão das atividades desenvolvidas, 58 

bem como emitir balancetes e relatórios parciais sempre que solicitado pela instituição 59 

apoiada.” Após ampla discussão o relator emitiu o seguinte parecer: “Emito o parecer 60 

favorável à aprovação, pelos conselheiros deste Egrégio Conselho de Planejamento e 61 

Administração da UFPR, da renovação do credenciamento da FUNPAR perante o 62 

MEC e MCT como fundação de apoio, tendo apreciado o Relatório de Atividades do 63 

ano de 2006”. O Relatório Financeiro 2006 e a Programação Orçamentária 2007 não 64 

foram submetidos à análise dos Conselheiros. Em votação o parecer do Relator, o 65 

mesmo foi aprovado por unanimidade. Também em decorrência das discussões ficou 66 

decidido por unanimidade o encaminhamento de moção da Primeira Câmara solicitando 67 

à FUNPAR explicações a respeito da demora do processo em chegar às instâncias 68 

competentes para deliberação, bem como da perda do prazo limite do dia 05 de maio do 69 

corrente para o pedido do recredenciamento da FUNPAR junto ao MEC/MCT. Também 70 

foi votado por unanimidade o pedido do Conselheiro Rogério Andrade Mulinari de 71 

envio de expediente da 1º Câmara ao Presidente do COPLAD, objetivando apresentação 72 

por parte da superintendência da FUNPAR dos Relatórios de Atividades e Relatórios 73 

Financeiros da FUNPAR/2006 e Programação Orçamentária FUNPAR/2007, nos 74 

termos que dispõe o artigo 9º da Lei 5.205/04. Retomada a seqüência normal da pauta, 75 

passou-se ao ponto 3. 03) Processo nº 045534/05-93. Interessado: Departamento de 76 

Administração Geral e Aplicada. Assunto: Convênio e orçamento do Curso de 77 

Especialização em Marketing Empresarial. Relatora original conselheira Silvia Helena 78 

Soares Schwab, relator conselheiro Érico Massoli Ticianel. Processo retirado de pauta, e 79 

encaminhado a Procuradoria Federal para analise do convênio, agora acrescido das 80 

modificações solicitadas. 04) Processo nº 027096/06-89. Interessado: Departamento de 81 

Administração Geral e Aplicada. Assunto: Convênio e orçamento do Curso de 82 

Especialização em Administração de Pessoas. Relator original Consº Neilor Vanderlei 83 

Kleinubing e Relator de Vista consº Érico Massoli Ticianel. Processo retirado de pauta.  84 

05) Processo nº 017184/06-72. Interessado: Departamento de Administração Geral e 85 

Aplicada. Assunto: Convênio e orçamento do Curso de Especialização em Gestão 86 



Hospitalar. Relator Conselheiro Derivan Brito da Silva. Homologado por unanimidade 87 

de votos o pedido de desistência e arquivamento do processo nos termos do ofício oficio 88 

nº 164 do DAGA. 06) Processo nº 032101/06-75. Interessado: Departamento de 89 

Educação Física. Assunto: Convênio e orçamento do Curso de Especialização em 90 

Ciências e Medicina do Esporte. Retirado de pauta a pedido do relator conselheiro José 91 

Altair Monteiro Sampaio. 07) Processo nº 032527/06-29. Interessado: Departamento 92 

de Educação Física. Assunto: Convênio e orçamento do Curso de Especialização em 93 

Atividade Física e Saúde. Retirado de pauta a pedido do relator conselheiro Rogério 94 

Andrade Mulinari. 08) Assunto: Proposta de Otimização e Análise de Cursos de 95 

Especialização. O Relator Conselheiro Silvio Francisco Brunatto apresentou a proposta, 96 

destacando seu conteúdo metodológico de aperfeiçoamento dos procedimentos voltados 97 

à análise dos Cursos de Especialização pelo Conselho de Planejamento e 98 

Administração. Após discussão a proposta foi aprovada por unanimidade de votos em 99 

sua totalidade, ficando para ser encaminhada oficialmente ao Presidente do COPLAD 100 

para análise e deliberação do plenário. Ainda sobre este tema, foi consignado Voto de 101 

Louvor à Comissão que elaborou a Proposta de Otimização e Análise dos Cursos de 102 

Especialização. Encerrada a pauta a palavra ficou livre, nada mais havendo a tratar a 103 

Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu 104 

Emilia Dias Barreto, secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata.  105 


